

四季折々の詩

麻里布中学校 R 2 . 1 2 . 2 4 No. 2 2 6

TEL 2 2 - 2 2 3 4 FAX 2 2 - 2 2 3 5



「2学期を終えて」

校長 大谷 弘喜

2学期が終わり、令和2年も残りわずかとなりました。

この1、2学期を振り返ってみると、新型コロナウイルス感染症拡大防止から様々な学校行事が内容の縮小や中止を余儀なくされ、学校はもちろん生徒、保護者、地域が振り回されました。しかしながら、本校は、極力学校行事を例年に近い形で実施する方針で臨み、育友会や地域の方々の御理解を得ながら進めて参りました。体育祭、文化祭、九州方面への修学旅行等、大きな成果をあげることができました。これは、本校生徒の自主的で主体的な集団の力によるものがたいへん大きかったと思っております。もちろん安全対策には万全を尽くしたつもりではありますが、保護者、地域の皆様の御理解、御協力を改めて感謝いたします。

さて、これからの学校生活ですが、3年生は、いよいよ進路に向けて本格的に取り組む時期となりました。2年生は、次期生徒会役員選挙が終わり、会長・副会長等が決まりました。旧生徒会を引き継ぎ、学年全体がレベルアップを図る時期です。1年生は、先輩を見習い、向上心をもって学習や部活動、委員会活動等に取り組み、学校生活の質を更に高める時期です。

来る令和3年においても、全校生徒が充実した学校生活を送ることができるよう、教職員一同、しっかりと取り組んで参ります。これからも学校・家庭・地域がより緊密に連携し教育活動が進みますよう、御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

「任期を終えて・・・」

生徒会長 桐田 倅之介



生徒会長を務めさせて頂いたこの一年間は、とても充実していました。今年はコロナウイルスによる影響が様々な面に及びました。しかし、そんな中だからこそ皆で団結し、考えながら取り組んできたこの一年間は、より一層の達成感を味わうことができました。

今僕が思っていること、それは皆にもっと麻中を誇ってほしいということです。この一年間で僕は麻中の誇れるところを沢山見つけました。是非麻中のよさを見つめ直し、よき伝統にしていってほしいと思います。

最後に、この一年間は友達や先生方からの言葉、地域・保護者の方の御支援、そして麻中生全員の協力など、多くの方の温かい行動に支えられました。

今まで支えてくださった皆さん、一緒に麻中を作ってくれた皆さん、一年間本当にありがとうございました。



生徒会執行部による
毎週月曜日のあいさつ運動

* 3年生 修学旅行(11月7, 8, 9日実施) *

初日、岩国はあいにくの小雨。しかし、ハウステンボスに着く頃には、傘のいらぬ天気になり、大はしゃぎの生徒たちが次々と園内に吸い込まれていきました。そして、美しいイルミネーションを背に、長崎市内のホテルに移動。中華の夕食に舌鼓を打ちました。

2日目は、抜けるような青空のもと、**グラバー園**（改修中でしたが、むしろ貴重な体験）、～**出島**（「世界ふしぎ発見！」のレポーター、竹内海奈江さん発見！）～**長崎歴史文化博物館**とめぐり、長崎の歴史を学んで島原市へ。**島原城**からの眺望や**普賢岳**の雄大な姿は感動的でした。また、**雲仙岳災害記念館**では、火山災害の恐ろしさや、そこで力強く生きる人々の努力を垣間見ることもできました。そして、この日の宿である**雲仙温泉**の旅館では、広々としたお風呂で疲れを癒しました。

最終日はフェリーで熊本県に渡り、最終訪問地である**グリーンランド**へ。広い園内にたくさんあるコースターなどでスリルを満喫しました。

こうして、3日間が瞬く間に過ぎていきました。体育祭や文化祭を経て、仲間同士の団結がより深まってからの旅行でもあったためか、生徒たちにとって、より楽しく、より充実した修学旅行になったようです。



5月の京阪神から11月の九州へ・・・今年の修学旅行については、保護者の皆様にはいろいろと御心配をおかけしましたが、皆様の御理解と御協力によって無事実施できたことに、あらためて厚く御礼申し上げます。

第3学年主任 進藤 健一

* 1年生 地域学習(11月6日実施) *

本来ならば5月中旬に地域学習を計画していましたが、新型コロナウイルスのため延期となりました。学年としては、どうか校外活動の中で多くのことを学んでほしいとの思いで再企画をしました。以前より、麻里布中学校校歌の歌詞に出てくる「平家の山を仰ぎつつ♪」の平家山に登り、麻里布の街を見下ろす最高の景色をみてほしいと考えていました。

この度、保護者の方を始め、様々な方々の御理解と御協力のおかげで、11月6日（金）に地域学習（麻里布中・・・錦帯橋周辺・・・岩国山・・・平家山・・・麻里布中）を実施することができました。錦帯橋周辺では、「よ志だ新館」にて昼食で郷土料理を準備していただき、また観光業で働く立場から講話もしていただきました。働く上での心構え（人を大事にすること等）について深く考えることができました。登山中では、「ポジティブ・キャンペーン」と銘打ち、前向きな言葉がけをお互い意識してみようとチャレンジしました。山道に慣れていない生徒も多く、体力的にも精神的にも苦しい道りでしたが、ポジティブな発言や行動に支えられながら総勢110名は無事に歩き終えることができました。

「どんな辛いことがあっても、いつかは必ず最高のものがあると信じて生きていきたい。」「平家山の頂上で見た絶景（麻里布中学校）がとても素晴らしかった。」「仲間の友情を今まで以上に大切に、良い!!と思える友達をたくさん見つける。」生徒達は、多くのことを学んだようです。



第1学年主任 村田 孝友

栄光の記録

第 72 回山口県中学校体育大会

【 個人 】

第 15 回岩国地区中学校新人体育大会

【 団体 】

女子バスケットボール	1 位
剣道	2 位
男子バスケットボール	2 位
女子ソフトテニス	2 位
卓球男子	3 位

【 個人 】

柔道	吉野 唯	1 位
柔道	張 天一	2 位
剣道	中村 文哉	2 位

第 3 回 IWAKUNI 絆 EKIDEN

麻里布中学校陸上競技部	2 位
中野 朋恵 中学女子の部 第3区	区間賞



第 66 回岩国市・和木町読書感想文コンクール

桐田 倅之介	優秀
江口 飛翼	優秀
西村 優花	優秀

第 66 回山口県読書感想文コンクール

桐田 倅之介	優秀
西村 優花	優秀

「錦帯橋の魅力」短歌コンテスト

川尻 彩実	教育長賞
西嶋 琥生	優秀

「一茶まつり全国小中学生俳句大会」

蔵重 圭佑	秀逸
-------	----

いわくに省エネ川柳

西嶋 琥生	佳作
-------	----

水泳(男子 200m 個人メドレー)	山下 知朗	1 位
水泳(女子 200m 個人メドレー)	北田 茉莉	3 位
陸上(走幅跳)	住吉 由羽	2 位
柔道	川西 悠斗	2 位
新体操(個人総合)	有馬 史	4 位

第 28 回山口県中学校選抜新人陸上競技大会

【 個人 】

1500m	中野 朋恵	5 位
砲丸投	近藤 葵	4 位

第 68 回山口県郡市対抗水泳競技大会

200 m 女子個人メドレー	北田 茉莉	3 位
400 m 女子個人メドレー	北田 茉莉	2 位



第 66 回岩国市・和木町読書感想画コンクール

山本 芽衣	優秀
-------	----

第 64 回西日本読書感想画コンクール

山本 芽衣	優良
-------	----

じんけんフェスタ 2020 in いわくに

標語	林 舞衣	特選
----	------	----

全国書画展覧会 書の部

温井 琴羽	金賞
貴船 栞奈	金賞
野瀬 愛莉	金賞
河田 花音	金賞
郷原 菜月	金賞
三木 杏夏	金賞
山本 実央	金賞

岩国市花いっぱいコンクール 市長賞

このたび、岩国市内で1校だけが選ばれる最優秀の市長賞を麻里布中学校が受賞しました。11月2日(月)に表彰式が行われ、麻里布中学校を代表して厚生委員長の仲間功剛さんが出席し、福田市長から賞状とのぼりが授与されました。



地域の方をはじめ、朝ボランティアやMVP、美術部や英語科学部、厚生委員、そして日々の清掃など、全校生徒の取組によってこの賞をいただくことができました。

特に地域の方々には、休日などにも花壇の手入れ等をしてくださり、本当にありがとうございます。そして12月8日(火)には、新たな苗植えが済み、花の咲き誇る春が今からとても待ち遠しく思われます。

これからも麻里布中学校と地域が一体となって多くのことに協力して取り組んでいきたいと思えます。これからもどうぞよろしくお願いたします。



↑
← 地域の方々の協力を得て
苗植えをしました。

← 麻里布中学校玄関に飾られた賞状やのぼり



今後の主な行事

- 1月 8日(金)始業式
12日(火)校内復習・冬休み明けテスト
15日(金)学年末テスト(3年)
22日(金)進路相談(3年希望者)
27日(水)高水高校一般入試
到達度テスト(1年)

- 2月 4日(木)職業講話(1年)
9日(火)公立高校推薦入試
14日(日)吹奏楽新人演奏会
18日(木)高校説明会(2年)
26日(金)学年末テスト①(1, 2年)
直前テスト(3年)

- 3月 1日(月)学年末テスト②(1, 2年)
9日(火)公立高校学力検査
11日(木)第65回卒業証書授与式
16日(火)立志式(2年)
18日(木)津和野研修(2年)
25日(木)保護者懇談会(希望者)
26日(金)修了式
30日(火)離任式

3年生対象チャレンジ学習会 (土曜日開催)

1月 9, 16, 23日
今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小して開催します。御協力いただきみなさま、ありがとうございます。

